

Mo 29. Dezember 15:00–18:00 Uhr

# Schlankitag Hollabrunn von unten

Offene Kellerröhren in der  
Sitzendorfer Kellergasse  
von Studentenheim bis Zehe(n)tplatz

Entdecken Sie die  
geheimnisvolle  
Unterwelt der Kellergasse  
in den folgenden Kellern:

- Zistler Monika
- Grandits
- Spenling (ehem. Fritsch)
- Schörg
- Gedinger (ehem. Zistler)
- Leeb
- Schnötzinger
- Ruff (ehem. Ferstl)

Glühweinstation am Pfeifer-Keller-Platzl  
Imbiss und Getränke im Schnötzinger-Keller  
Der Kellergassenverein freut sich auf zahlreichen Besuch!

# Schlankltag

Am 29. Dezember greifen wir den alten Brauch der Schlankltage auf.

Zwischen Weihnachten und dem Dreikönigstag ruhte gewöhnlich die Arbeit am Bauernhof. Das Gesinde – Knechte und Mägde – verbrachte diese Zeit zuhause bei der Familie. Wenn die Anstellung gewechselt wurde, geschah dies meist ebenfalls zu diesem Termin.

Auch die Weinbauern legten eine Pause ein und trafen in den Kellern zusammen, um den neuen Wein zu verkosten und das alte Jahr gebührend zu verabschieden.



Bild: Sammlung Spenling

Verbringen auch Sie einen Schlankltag in der Kellergasse, tauchen Sie ein in den Bauch der Erde, entdecken Sie so manches Geheimnis in den Kellerröhren, verkosten Sie den Hollabrunner Wein und lassen Sie das alte Jahr gemütlich ausklingen!

Verein zur Förderung der  
Sitzendorfer Kellergasse  
in Hollabrunn

ZVR 373338488